Sujet: [INTERNET] Projet Agrivoltaïque Pleyber-Christ

Date: Fri, 19 Apr 2024 12:28:35 +0200 (CEST) **Pour**: pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonjour Madame Devauchelle,

Je souhaite déposer anonymement l'observation suivante au sujet du projet agrivoltaïque de Pleyber-Christ.

Ce projet permet d'associer deux productions sur une même surface. C'est pour moi un moyen de répondre à la fois aux enjeux de transitions énergétiques et aux enjeux agricoles actuels qui sont des thématiques centrales pour les générations futures. Ce projet offre aux exploitants un filet de sécurité pour faire perdurer leurs exploitations agricoles et les panneaux assurent un rôle de protection des ovins et des prairies en cas d'évènements climatiques comme les sécheresses qui seront malheureusement de plus en plus courantes. Je trouve que c'est une bonne synergie et qu'il est dommage de priver des agriculteurs de cette possibilité.

Cordialement

Envoyé depuis l'application Mail Orange